

Diputado pide intervención integral ante crisis de la pesca en Ancud

Tras un encuentro con gente de mar en el muelle Pudeto de Ancud, el diputado Mauro González (RN) emplazó al Gobierno a interceder para enfrentar la crisis que viven los pescadores del norte de la Isla, quienes piden al Ministerio de Economía un bono de emergencia.

La solicitud surge a raíz de la caída en la demanda

de almejas desde el terminal pesquero de Santiago, lo que se suma a la disminución del pelillo, recurso marino clave para la economía local, afectado por lo que denominan una "invasión de algas" que ha impedido su desarrollo natural.

Como indicó el integrante de la Comisión de Pesca y Acuicultura de la Cámara Baja, "hoy me en-

cuentro acá para ver en terreno los problemas que están pasando y realmente la situación es muy grave porque falta poder comprador. Hoy día los pescadores no tienen ingresos y eso lógicamente trae un problema social y familiar".

Sumó el legislador que "es fundamental buscar alguna alternativa de solución y quiero hacer un lla-

mado primero a las autoridades de turno del gobierno a que no le bajen el perfil a esta situación porque el tema es complicado". Además, pidió la presencia en el lugar del Ministerio de Desarrollo Social y la Seremi de Economía para levantar un diagnóstico integral.

González aseguró que "haremos los oficios co-



MAURO GONZÁLEZ ESTUVO EN EL MUELLE PUDETO.

rrespondientes, hablaremos con las autoridades pertinentes porque es fun-

damental responderle a los hombres y mujeres de Ancud".